

La cena de navidad olvidada

Había una vez un hombre llamado Aarón. Aarón era un hombre de 70 años que vive en Madrid en un adosado, como eran fechas navideñas tenía al día siguiente cena familiar ,a la cual, venían toda su familia. sus hijos, nietos y hermanos... Ese día Aarón estaba mirando las fotos de las últimas navidades , mientras estaba viendo las fotos se le olvidó el nombre de su nieto y ,le preguntó a su mujer, que se llamaba Valeria.

-¿Esta persona quién es?- preguntó Aarón

-Valera le respondió confusa- tu nieto favorito, Alex ¿no te acuerdas de Alex?



-Aaron dijo que sí para disimular, pero en realidad no sabía quién era hasta que se lo dijo-

Al día siguiente llegaron todos a la cena familiar y mientras los nietos jugaban al parchís los dos hijos de Aarón, Aarón y Valeria hacían la cena familiar. el hijo mayor, llamado Guillermo le preguntó a Aarón

-¿cómo te sientes con 70 años?-

- Aarón le respondió-Muy bien pero que últimamente se le esta olvidando las cosas.-

Al oír eso la habitación se cayó entera y apago guillermo la música y le preguntó

-¿como que se te están olvidando las cosas?-

-Aarón le respondió- todo empezó hace dos años cuando estuvimos en verano en Disneyland cuando salimos de la atracción me sentí desorientado y le pregunté a la señora donde estoy y desde ahí no recuerdo nada más.-

Al oír eso el hermano de guillermo, Alan que es muy listo se acercó y dijo:

-¿Has ido al hospital a ver si tienes alzheimer?-

- Aarón negó y dijo que no ha ido ha hacerse un chequeo desde hace meses.-

Al oír eso le llevaron al hospital para ver si podían hacer algo. Cuando llegaron al hospital les dijo que no hay nada que puedan hacer. Lo único que pueden hacer ahora es estar con él para que aprovechemos de que todavía os conoce.



En los 4 siguientes años de vida de Aaron no recordaba casi nada y a esto la familia les preocupó bastante y hasta un día Valeria se fue llorando del hospital porque no la recordaba.

En el último día que estuvieron todos juntos con Aarón les dijo que gracias por la visita aunque no recuerdo quienes son y esa misma noche Aaron falleció a los 74 años tranquilamente mientras dormía.

